

# Brezel Brass braucht Votum der Vogtländer

Vogtlandkreis (btl). Von den Musikredakteuren des MDR wurde die vogtländische Musikformation für den „Herbert-Roth-Preis“ 2011 in der Kategorie „Junge Musikgruppen“ nominiert. Die Nominierung ist umso erstaunlicher, da die Gruppe von zwei Mitgliedern der Band „Die Drei swingenden Vier“ erst vor einem Jahr gegründet wurde. „Brezel Brass“ – das sind Julia Uebel (Jazz-Gitarre, Horn), Susanne Pöttsch (Sopran- und Altsa-

xofon), die Brüder Robert (Trompete, Bariton) und Michael Seidel (Posaune, Bariton, Trompete) sowie Sebastian Wildgrube (Kontrabass, Trompete, Steirische). Fünf junge Musiker, die nach prägenden Kontakten mit Stadl-Feeling und Heuhaufenromantik à la Karl Moik und Andy Borg die Volksmusik wieder volkstauglich machen wollen. Abstimmen können die Vogtländer im Internet unter [www.mdr.de/top16](http://www.mdr.de/top16)